学校だより(一路)藤





7月の学校行事

2日(金) 期末テスト

7日(水) 授業参観·学年PTA

10日(土) 地区総体~11日

14 日(水) 3年修学旅行~16日

17日(土) 地区総体予備日

20日(月) 2年着付け教室 3年性に関する講話

21 日(水) 終業式

校課題

未来を坠き抜くために

「自ら考え、仲間と協働できつ **生徒の育成を目指して**|

V基礎・基本の定着とリPが17を柱に・

県春舎ソフトテニス大会 祝

~個人ベスト8・団体3位~





監督コメント目の前の試合に勝つことだけを考え、1戦1戦集中 して戦うことができました。県大会という場で普段どおりのプレ ーができたことが勝てた要因だと思います。総体大会も頑張りま す。応援よろしくお願いします。

部長コメントここまで来られるとは思っていませんでしたが、い つもどおりのプレーをすることができ、ここまで進むことができ ました。夏の大会でも、今回の経験を生かして、精一杯プレーし たいと思います。応援よろしくお願いします。

|県春舎大会 | 県内名地で熱戦!|

6月3日(木)に行われた県春季卓球大会を皮切りに、 6月7日(月)まで県内各地で県春季大会が開催されました。 本校からは、ソフトテニス、卓球、剣道、陸上競技の4種目 に出場し熱戦を繰り広げました。この経験が、3年生にとっ て最後の大会となる夏の大会につながることを願っています。











生徒終全 5月31日(月)、生徒総会を行いました。「夢への飛翔〜コロナ禍のその先へ〜」 のテーマのもと、生徒の手によるよりよい藤原中学校を目指してください。





夢への飛翔 ~コロナ褐のその光へ~

1 年遠足

6月11日(金)、1年生は福島県のあぶくま洞、いわき・ら・ら・ミュウ、アクアマリンふくしまに遠足に行きました。あぶくま洞では、鍾乳洞を見学し、いわき・ら・ら・ミュウでは、海の幸をおいしくいただきました。アクアマリンふくしまでは、海の生き物を熱心に見学する生徒が数多くいました。福島県を満喫し、充実した1日となりました。







2年遠足

6月11日(金)、2年生は福島県の会津若松市に遠足に行きました。午前中は全員で鶴ヶ城を見学し、展示を見ながら歴史を学び、天守閣からは会津若松市内を一望することができました。その後、班別研修でそれぞれの計画に従って市内を散策しました。県立博物館や野口英世青春館、白虎隊記念館などの見所をそれぞれに見学しました。時間や移動手段を考えながら班で協力して活動することができました。







栗山中学校との交流学習

6月23日(水)、栗山中学校の生徒2名が、2年1組で交流 学習を行いました。近隣の中学校において、多人数の生徒と一緒 に学習する体験が目的です。栗山中学校の先生も授業に参加し、 意欲的に学習に取り組んでいました。



コロナ禍により何かと暗い話題が多い中、 本校では「県春季ソフトテニス大会団体3位」 という明るい話題が飛び込んできました。

ソフトテニス部の活躍を賞賛し、喜びを分 かち合うために、正門に横断幕を設置しまし た。



